

戸手学区まちづくり推進委員会

委員長 平田 隆信

(問合せ先) 0847-52-5539 (戸手交流館)

事業内容

●地域まちづくり推進事業●

- (1) グラウンドゴルフ大会 (6月11日)
- (2) 女性研修 (6月10日)
- (10月 1日)
- (3) 福祉事業 (4年度通年)
- (4) 環境教育事業 (4年度通年)
- (5) とで志縁チーム活動 (4年度通年)
- (6) ユニカール大会 (12月17日)
- (7) ポッチャ大会 (3月 4日)
- (8) 戸手ふれあい祭り (2022年度未開催)
- (9) シャフルボード大会 (11月19日)
- (10) きずな 話和輪 (11月～2023年3月)
- (11) 女性スポーツ大会 (2月12日)
- (12) まちづくり講演会 (1月20日)
- (13) 子育て支援事業 (4年度通年)
- (14) 広報活動『ふれあいとで』発行 (年6回発行)
- (15) 生活安全活動事業 (4年度通年)
- (16) お困りごと相談電話事業 (4月～6月)
- (17) 地域環境対策事業 (4年度通年)
- (18) 安心・安全な地域防災 (4年度通年)
- (19) 環境整備事業
(グリーンカーテン・ばら整備事業) (4年度通年)
- (20) コミュニティー推進事業 (4年度通年)
(ゴミ分別・納税推進含む)
- (21) 団体負担金(明るいまちづくり) (11月28日)
- (22) まちづくり推進委員会会運営事業 (4年度通年)



《環境教育メダカの学校》



《環境整備
グリーンカーテン》



《きずな 話和輪》

成果

コロナ禍で開催できていなかった行事を再開し、各種団体や地域住民の自主的主体的な活動を実施することで、地域の活性化を図るための意識を高めることができた。

課題

役員や行事の参加者が固定化しており、より多くの住民の参加を促進できるよう広報活動が必要。

課題解決にむけて

団体間の連携も深め、今までの広報に加え、若い世代に伝わるような形で、広報活動を行っていく。



《まちづくり講演会》

“ハッピーローズさんによる
～新年を笑いから始めましょう！”

身も心も熱く!! シャフルボード

第3回戸手学区親睦シャフルボード大会を行いました

戸手学区では、いろいろなスポーツをとおして、高齢者同士や子どもたちとの交流を深めたり、フレイル予防を図り、健康寿命を延ばしたりすることに取り組んでいます。

11月中旬の少し肌寒さを感じ始める頃、地域の老若男女が集まり、親睦シャフルボード大会を行いました。1チーム4人の15チーム計60人が、4ブロックに分かれて予選リーグを行い、各ブロック上位2チーム計8チームによる決勝トーナメントが白熱の中行われました。朝の肌寒さを忘れる程の声援と熱気で体育館は盛り上がっていました。

シャフルボードとは、細長いコートの上で、反対側にあるダイヤグラムと呼ばれる得点圏に狙いを定めて、キューと呼ばれる棒でディスクを押し出し競うものです。得点には、10・8・7点とマイナス10点ゾーンがあります。相手のディスクをはじき出すなどの戦術もあり、1チーム4人のプレーヤーが技と頭脳で得点を重ねていきます。せっきくの得点もマイナス10点ゾーンにディスクが入ってしまい大逆転を期すなど、参加者は一喜一憂しながらチーム及び地域の親睦を深めることが出来ました。



【試合開始】



【両チームで得点確認!】



【あじをねらうのが
よ〜く見極めて〜!】

【え〜い! いっしょ!】

